



## RED COMPARTIDA

### MONREAL ENAMORA AL IMEF

**L**a semana pasada mientras el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se tenía que rifar a los senadores en su comparecencia, Ricardo Monreal se fue al IMEF de la CDMX, a comer tranquilamente, en respuesta a una invitación de su liderazgo, Gabriela Feijoo. Lo que les podemos contar de esa comida privada es lo siguiente, de entrada es la segunda vez que asiste el senador a esas reuniones y el cambio fue enorme, la primera vez que estuvo ahí los empresarios lo vieron con recelo y ahora fue casi con necesidad, ahora sí quieren escucharlo y pensar en él como una opción real de gobierno, de hecho, las preguntas fueron enfocadas a los cómo hacer las cosas después del 2024. El IMEF no es un público fácil de convencer en términos de políticas públicas y normalmente tiene canales de comunicación con el gobierno que hoy en día son inexistentes, tal vez por eso le fue tan bien en el aplausómetro al senador.

**E**l senador José Narro es amigo del presidente López Obrador pero no debe de estar muy contento con la conferencia mañanera donde el presidente dijo que estaba enterado de la desaparición de dos marinos que estaban con el senador, cuando este tema lleva semanas buscando ventilarse y el propio legisla-

dor ha dicho en todo momento que no sabe nada y que no es verdad que los tuviera designados para tareas de escolta y seguridad ¿Ahora que sigue? Los elementos de la Secretaría de Marina siguen sin aparecer, lo que es suficiente para continuar con la investigación.

**N**o se ría que es en serio. Tras darse a conocer el hackeo a la Secretaría de la Defensa Nacional salta la duda ¿Cómo pudieron hacerlo y en dónde guarda el Ejército sus archivos confidenciales? Los perpetradores son profesionales con actividad en otros países; luego que la información obtenida no dista mucho de lo que ya sabíamos sobre el operativo donde se detuvo a Ovidio Guzmán, hijo de Joaquín Guzmán Loera alias "El Chapo" y la orden que se dio para cesar el operativo y ponerlo en libertad o, en el caso Ayotzinapa, que elementos del Ejército participaron en la desaparición de los 43. Los especialistas llaman la atención sobre dos cosas: ¿En qué tipo de sistemas de cómputo guardan la información en la Sedena? Y ¿No se supone que ellos tienen la mayor seguridad? Nos anuncian que en San Lázaro quieren hacer una comisión que investigue si no recortaron algún programa de seguridad cibernética en la austeridad republicana o no ejercieron el presupuesto.